

# BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.22/113/2012

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

|                    |                             |
|--------------------|-----------------------------|
| Sachvortragende/r  | Amt / Geschäftszeichen      |
| Herr Harald Hübner | Amt für Jugend und Soziales |

|                                |
|--------------------------------|
| Sachbearbeiter/in: Ursula Gran |
|--------------------------------|

## Situation der Kindertagesbetreuung

| Beratungsfolge       | Termin     | Status     | Beschlussart |
|----------------------|------------|------------|--------------|
| Jugendhilfeausschuss | 08.05.2012 | öffentlich | Beschluss    |

## Beschlussvorschlag:

Der Jugendhilfeausschuss nimmt von der aktuellen Situation der Kindertagesbetreuung in Schwabach Kenntnis.

| Finanzielle Auswirkungen                         | Ja | X | Nein |
|--|----|---|------|
| Kosten lt. Beschlussvorschlag                    |    |   |      |
| Gesamtkosten der Maßnahme<br>davon für die Stadt |    |   |      |
| Haushaltsmittel vorhanden?                       |    |   |      |
| Folgekosten?                                     |    |   |      |

## I. Zusammenfassung

Am Donnerstag, den 24.03.2012 fand mit den Schwabacher Kindertagesstättenleitungen im JuZe das Abklärungsgespräch zur Anmeldesituation in den Schwabacher Kindertagesstätten statt. Die Abstimmung bezog sich auf Kinder, die bis zum 30.09.2009 geboren wurden. Weiterhin wurden die Kinder erfasst, die bis zum 31.12.2009 geboren wurden.

## II. Sachvortrag

In der Abstimmungsrunde wurde nach Abgleich der Anmelde- und Wartelisten bei den **Kindergartenplätzen** (bis Geburtsstichtag 30.09.2009) ein Fehlbedarf von 35 Plätzen festgestellt. Demgegenüber bestehen zehn freie Plätze im Kindergarten Forsthof (Vormittagsplatz 7.00 bis 13.00 Uhr), sowie fünf freie Plätze im Kindergarten St. Monika (Nachmittagsplatz 13.00 bis 17.00 Uhr).

Im Hinblick auf die Kinder, die bis zum 31.12.2009 geboren wurden ergab sich ein Fehlbedarf von rund 50 Plätze.

Im **Hortbereich** gleichen sich im Kinderhort in der Penzendorfer Straße die freien Plätze mit der Nachfrage aus. Im neuen Kinderhort in der Alexanderstraße besteht die Möglichkeit bei Bedarf zusätzlich 10 Kinder aufzunehmen. Damit wäre dort der Bedarf dann ebenfalls gedeckt.

Im **Krippenbereich** besteht ein Fehlbedarf von etwa 30 bis 35 Plätzen.

Zur Klärung der Situation, und im Hinblick auf die Möglichkeit, kurzfristig zusätzliche Plätze zu schaffen, findet am Montag den 07. Mai 2012 mit den Trägern der Schwabacher Kindertagesstätten ein Gespräch statt. Dem Ausschuss wird über das Ergebnis des Gespräches berichtet.